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SIMPLEMENTE CONÓCETE A TI MISMO, SABE Y ACÉPTATE, SABE QUE ERES EL DIOS ÚNICO,
CUANDO YO OS LES DIGO EL SER ÚNICO, LES ESTOY HABLANDO DEL DIOS ÚNICO.

TEN CONCIENCIA, ENTRA A ESTE MUNDO DEL YO SER, DEL YO SOY Y ENTONCES TE DARÁS
CUENTA QUE SIEMPRE HAS SIDO TÚ.

[20180318] Hermanos míos, que esta paz que Yo deposito en tu corazón y en tu ambiente la
conserves siempre. Yo Soy la luz, Yo Soy el alimento y estoy aquí para alimentarte, para darte luz,
para hacerte sentir el SER que tú eres. Amados hermanos, por lo tanto les digo, sosiéguense,
sosiéguense hermanos, si has venido en busca de Mí, pues sosiégate y siénteme porque a eso vengo,
a eso vengo a hacerme sentir con vosotros, hacerles palpitar vuestro corazón de amor, de bondad,
de fe, de sabiduría.
Amados míos, síganse preparando porque en verdad Yo les digo, que nada hay que buscar por
fuera, no hay nada, que todo está en ti, que todo lo bueno y lo malo sale de ti, nunca viene, nunca
ha venido y nunca vendrá por fuera, siempre ha salido de tu corazón y siempre saldrá de tu corazón
y de ahí se ha manifestado en ti lo que vos has querido. Se han hecho presentes todas las cosas
porque así tú las has querido, bueno y malo, las dos cosas están. Y vosotros tienes que superar tu
vida y ser un buen SER, un SER de amor, un SER de luz, un SER de consuelo, porque esto es lo único
que tienes que hacer ahí en tu alma. No con esto que os les digo no podrás hacer cosas, sí, pero aquí
lo importante es que vosotros te des cuenta que todo lo que haces es por ti y todo lo que haces
tiene una recompensa, pues entonces si haces lo malo, si lo sigues haciendo, entonces eso traerá su
regalo para ti, y si haces lo bueno, eso también traerá su regalo para ti. Por eso les digo, hagan,
hagan como Yo os he hecho y como Yo hice y como lo estoy haciendo. Porque os les aseguro que si
hacen lo que Yo hago, también vosotros te verás viviendo en una eternidad; y si haces lo malo, si lo
continuas haciendo vivirás tu inferno y vivirás que la vida se agota, se acaba, porque bajo ese
engaño estarás y has estado.
Hermanos, si has venido para convivir tan siquiera en estos momento en que estoy a través de una
mente, a través de un Ser y a través de este cuerpo, Yo les digo vamos a convivir pues mis queridos
míos, entremos en esa convivencia, en ese amor sublime, amor sagrado y entonces reciban esta
riqueza espiritual. Amados míos, mi afán contra ti, contra vosotros es que logres entenderte a ti
mismo, logres conocerte a ti mismo, logres saber que eres un SER, un SER eterno y que lo único que
no es eterno en ti sería tus hechos, tus obras, porque esas deben cambiar, deben entrar en un
proceso evolutivo para que tú, el SER ÚNICO, que hayas, estés en ese contento tuyo, en esa
felicidad que a todo le das el cambio pertinente en esta vida. Amados míos, y entonces debéis
vosotros aceptar que no habéis estado con este despertar, que has pasado muchas vidas y que has
andado, que has recorrido este mundo a través de vivir una y otra vez.
Pueblo, entonces háganlo, hagan hoy lo que tengan que hacer porque son eternos y vosotros como
eternos debes hacerlo eternamente las cosas, no como las has venido haciendo, no. Hagan
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exactamente como es la eternidad, como eres vosotros, sí. Pueblito mío, en verdad Yo les digo no es
malo hacer, construir, vivir, no; lo malo está en lo que haces, porque vosotros haces cosas al revés,
sí, porque has usado vuestro poder pero en el lado inverso, lo has invertido. Ahora Yo te digo,
simplemente vivan, vivan como SERES y entonces estará Dios sobre la tierra y estará encarnado,
tendrá un cuerpo firme y desde allí hará todas las cosas. Cuando hagas esto que os te digo, serás,
serás, sí. Porque deben de recordar que aún mis Discípulos estando Yo con ellos me dijeron que
querían ver a Dios, y Yo les dije: tanto tiempo que he estado con vosotros y no me has conocido.
Así también les digo a vosotros, hermanos, así también les digo a vosotros para que no se sientan
lejos, no se sientan distantes del Creador que eres tú mismo. Yo se que más adelante habrán de
entenderse muy bien sobre esto que Yo les digo, sobre esto que Yo les digo hoy también lo
entenderán y también sabrás que en toda la vida estoy Yo, mis bien amados. Pero conózcanse, pero
comprendan, entren en ese razonar profundo de sí mismos para que entonces veas a Dios y Dios
hará las cosas contigo. Pero cree, cree, hermanos, hermanas, crean que nadie está desamparado,
nadie, que Dios siempre es, así como siempre ha sido así es y así será porque Él es el eterno, si lo que
no es eterno es lo que hace. Así vosotros también eres eterno, si lo que no es eterno es lo que haces,
porque a todo le das evolución, todo debe cambiar, tú lo cambias y siempre lo cambias, nada más
que siempre has actuado del lado positivo al lado negativo y así haces las cosas, mis bien amados.
Y entonces simplemente conócete a ti mismo, sabe y acéptate, sabe que eres el DIOS ÚNICO,
cuando Yo os les digo el SER ÚNICO, les estoy hablando del DIOS ÚNICO y que todo han hecho,
nada más que lo que han hecho es todo lo adverso a ti, sí, mis bien amados. Ahora ten conciencia,
entra a este mundo del YO SER, del YO SOY y entonces te darás cuenta que siempre has sido tú y te
darás cuenta que aquéllos que están esperando a Dios no podrán verlo, como desde toda la vida,
hermanos. ¿No así fue cuando anduve Yo? Es así, mis bien amados. Y Yo, lo único que deseo, mi
único afán es hacerte razonable, es que te entiendas, te comprendas y logres saber que tú eres el SER
ÚNICO y que de ti depende la vida, depende de tu felicidad o tu infelicidad, sí. Pues entonces debes
de poner mano a la obra, debes de SER, ya es tiempo que demuestren esa calidad divina, esa calidad
sagrada de lo que son vosotros. Y entonces cuando hagas esto has llegado a Dios y lo estarás
conociendo y estarán juntos como Yo con Él. Y entonces la luz te ha iluminado eternamente.
Hermanos, pero Yo te digo, si has venido a recibir, si has venido a conversar conmigo desde el
fondo de tu alma, pues hazlo, hazlo hermanos míos. Cuando se quiere, cuando de verdad se quiere,
¿qué hay que te evite lo que quieres? si siempre lo que te evita lo que quieres eres tú mismo cuando
no estás bien constituido, cuando eres un esquizofrénico, esto es lo que os limita. Pero en verdad les
digo, solamente sean humildes, sean humildes hermanos míos, deja, mínate de esa humildad, mínate
y deja que florezca tu humildad y andes con ella, vivas con ella, hagas con ella, déjalo que esto sea
así y demuestren que estás con Dios y que Dios está contigo.
Amados míos, pero en verdad te digo, no quieras demostrarle a nadie, eres tú mismo el que debes
demostrarte tu calidad de SER. Yo vengo a clarificar tu pensamiento, tu conciencia, tu alma, porque
deseo que vos hagas esto para ti y estando aquí también es para la Humanidad que perdida está,
hermanos míos, la Humanidad perdida está, pero todos, todos. Porque de cierto te digo, solo se
busca a un Dios, solo se busca y ya tienen que un día vendrá, un día; y esa palabra no existe en la
vida espiritual, porque no existe, existe hoy, solo hoy, el mañana todavía no está, el pasado ya se
fue, solo es hoy que tienes que vivir, solo hoy tienes que hacer y has, todo tienes que transformar.
Porque no quiero que pienses como tus hermanos que piensan que alguien los rescatará, los sacará y
ese alguien llegó y no lo entendieron. Y ese Soy Yo que vine y no me conocieron, vine y no me
entendieron, vine y no preguntaron cómo es realmente la vida y si hoy estoy con vosotros es
porque quiero, deseo sacarles de esos estados, de esas vanidades donde vosotros han estado por
muchos tiempos.
En verdad sosieguen su alma, déjenme que Yo pueda penetrar, ábreme las puertas de tu corazón y
déjenme que Yo haga con vosotros lo que tienes que ser, mis bien amados. Vosotros tienes que vivir
este momento, y la muestra es sentir ese calor en tu corazón, sentir este afán, sentir esta emoción, es
sentirte aquí mismo; eso es sentir, saber que tú estás conmigo como Yo contigo, pero háganlo,
háganlo, mis bien amados. Porque, en verdad te digo, cuando alguien está conmigo, ese alguien está
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rebosado de amor, se embriaga de amor, se embriaga de voluntad, se sigue embriagando de deseo,
levanta su cuerpo, lo hace bailar, porque baila ahí el son espiritual. ¿Y vosotros cómo te demuestras
que estás conmigo, que estamos juntos? Hermanos, hagan, sientan esa voluntad sagrada, ese ánimo
divino, sientan en su corazón. ¿Y cómo se demostrará? Pues, el espíritu jala al cuerpo y el cuerpo
hace lo que el espíritu quiere. ¿Y qué quiere el espíritu? Pues baila de alegría, canta de alegría, hace
las cosas de alegría. ¿Y vosotros lo has demostrado así? ¿Cuándo es que vosotros vas a dar ese paso,
ese paso de amor, ese paso de bendición, ese paso de acertar, ese paso de sentir que la presencia está
aquí?
Hermanos, y otras ocasiones muchas veces os he dicho salgan de la monotonía, deben salirse de esos
estados, esos estados ya no, esos sirvieron en su momento, ahorita eso hoy no les sirve, eso les
atrasa, eso les hace vivir momentos atrasados en su vida. ¿Me están entendiendo? ¿Me están
entendiendo, amados míos? Pues entonces planeen otra clase de vida en vosotros juntos, ya que
están juntos, pues planeen, hagan. ¿Cuándo les miraré, pues, con esa enjundia? ¿Cuándo les veré
decir, pues ya que estamos aquí vamos a disfrutar el momento, vamos a darle a este cuerpo algo de
tomar, vamos hacer un medicamento? ¿Cuándo les miraré? Y eso es lo que Yo os les doy a entender
ya que son hermanos, hermanos de Escuela, hermanos de Ciencia. No hagan ya lo mismo que han
hecho siempre: pensar en venir, llegar, sentarse, escuchar y volverse a regresar a vuestros hogares y
allá hacer la misma cosa que ha sido siempre. ¿Por qué cuántas veces Yo os he visto ser otra vez el
mismo de siempre? Cuando digo esto, es cuando digo hombres y mujeres que tiene su carácter, que
odian, que maldicen, que no son alegres, que no bendicen en su momento de estar con sus esposas,
con sus esposos, con sus hijos, ¿Cuándo Yo les he visto, les he visto un cambio desde aquí hacia
vuestros hogares? Y eso es el buen decir de esta Escuela, eso: amar, perdonar, ser la Ley Divina, ser la
alegría, ser el sustento, ser el amor universal, pero vosotros muy poco lo hacen. Hermanos míos, y
esto es lo que debes hacer si estás conmigo, porque Yo Soy el amor, Soy la paz, Soy la bendición,
Soy la ternura, Soy la compasión, Yo Soy la bondad, Soy la justicia y todo el que esté conmigo esto
serán y sus atributos, ¿vosotros te cuentas? Yo os digo, que si no lo han sido, lo sean ya, den
muestras de esa calidad divina y comiencen hacer.
Porque aquí la vida es hacer en vosotros, hacer. ¿No por vosotros mismos está la tierra como está?
¿No por vosotros mismos los mares se enfurecen, la tierra tiembla? ¿No por vosotros mismos hay
guerras? Hermanos, entonces es necesario ser como el SER SUPREMO. Solo que vosotros razonen
sobre sí mismos y se den cuenta que por vosotros está la vida así, pero vosotros tienes el poder de
cambiarlo, de hacerlo a este presente, a este momento. ¿O vosotros también crees como los demás
mis hermanos que dicen que la pobreza no es de Dios, que las enfermedades no es de Dios, que las
guerras no son de Dios? Yo os te digo, porque no debes creer en un Dios ajeno, sino debes de creer
en ti que eres Dios y que tú mismo has provocado esas causas y que por ti está todo esto y que solo
tu podrás controlarlo, calmarlo, solo tu podrás cambiar de vida este mundo para que aquí haya paz,
bendición, solo tú podrás hacerlo. ¿O crees que es alguien que te lo hizo? No, mis bien amados, con
vosotros estoy hablando así porque es necesario que Yo venga como el terremoto haciendo temblar
la tierra, es necesario  que Yo venga a ti con estas palabras, con esta verdad y te somarré Yo en tu
vida.
Hermanos, porque vosotros ama y respeta a tus hermanos y solo tienes que saber que ellos también,
como tú, has entrado a esta verdad, ellos también entrarán en su momento. Perdónalos, como Yo lo
hice con vosotros cuando les dije: perdónales Señor, Padre, porque no saben lo que hacen. Así tú
también hazlo, tenles compasión, pero vosotros tienes que estar anclado en esta verdad. Hermanos,
esto os digo a vosotros que me escuchas, esto os lo digo a vosotros, si gustas estar conmigo aquí te
he entregado cómo debes estar conmigo, cómo debes vivir para que estés conmigo. Hermanos míos,
háganlo, háganlo y sabrás dónde estoy, háganlo y sabrás que no estoy lejos, que no estoy por fuera,
que estoy dentro de ti; háganlo, con toda conciencia háganlo. Renueven este universo, renueven
este mundo, tus entornos, debes hacerlos fuertes en lo que otros hermanos deseen entrar a tu
mundo, pero eso no es la salvación para ellos, la salvación está en base a tus obras, a tus
entendimientos universales, y súmale más cosas.
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Esto es lo que les digo para que vosotros estés con los pies en esta Madre Tierra, sepas que estás aquí
y no vivan de fantasías, porque no vivan de fantasías de algo que no has hecho. Vive de la realidad,
tú eres la realidad y tú estás haciendo bueno o malo, lo que estés haciendo, pero eso es lo que tú
estás haciendo y que por eso da recompensa lo que hagas, lo bueno da recompensas, lo malo da
recompensas igual, nada más que diferente; el amor da recompensa universal, eterna, el desamor da
su recompensa también acabable, mortal, les hace ver que están muertos en vida vosotros.
Pues entiéndanse, hermanos míos, entiéndanse muy bien vosotros, por eso deben de cambiar,
cambien el disco de vuestra conciencia, cambien, pero cambien de verdad, si esa es la finalidad, esa
es la verdad, eso es lo que andarás, es lo que andará contigo. ¿O crees vosotros como tus hermanos
que creen que cuando se vayan de este cuerpo están muertos? ¿Y cuando se vayan de este cuerpo se
van lejos? No, si solo vive en ti la satisfacción, si no vas a ningún lado, debes ir, ni puedes, ni debes,
no, si lo que anda contigo es la satisfacción. Pues hagan buenas satisfacciones, hagan buenas obras
para que tu satisfacción sea de buenas. Por eso os he dicho, cuando vosotros hagas, cuando vosotros
des a tu hermano, procura que te salga de tu corazón con ese amor, amor universal y dalo; cuando
vosotros des todo en amor, eso es la satisfacción de un SER, esa es la satisfacción. Pues esto es lo que
vosotros estás llamado a hacer.
Benditos sean vosotros, este es mi mensaje que a través de este instrumento Yo les he dado,
guárdenlo, llévenlo en vuestro corazón, pónganlo en práctica, pero pónganlo en práctica y Yo os
aseguro que todo estará bien contigo mismo, encontrarás la paz contigo mismo. De esta tierra, de
este mundo tierra nada se llevarán, nada se llevarán, nada, ni este cuerpecito que vosotros tienes,
todo esto es de aquí y esto se queda aquí. Por lo tanto todo lo que haga tu espíritu, tú alma, es lo
que te llevarás de regocijo, pero vosotros tienes que saberlo. Suelten amorosamente, deben soltar
para que cuando vosotros estés sin este cuerpo tu felicidad siempre sea. Porque la infelicidad de un
SER que se va de un cuerpo es dejar todo lo que tiene, de todo lo que tuvo aquí en la tierra y cree
tenerlo cuando posee la avaricia, cuando posee todas las cosas negativas, cuando no se logra soltar
de aquello, su mundo es un infierno porque ya no puede tener, ya no puede gozarlo como él
quisiera. Esto es lo que vosotros tienes en su momento que dejar, dejen todo a su tiempo, a su
momento, deja todo y sabrás y vosotros verás qué feliz se siente un SER cuando logra hacer esto y
esta es la felicidad, tu regocijo de hacer, que pudiste hacer para darle a los demás demostrando tu
calidad de amor, de bondad, que has actuado como un Dios que eres, esto es el regocijo divino en
tu tierra y en tu SER cuando vosotros sean así, pero tienes que sabe hacer todo.
Benditos sean hermanos míos, benditos sean vosotros, Yo siempre he estado contigo, con vosotros,
he estado desde el principio y estoy hasta el fin de vosotros mismos, siempre he estado, siempre en
cada momento he estado contigo y siempre les he esperado a que vosotros decidas tenerme como
un buen amigo, siempre. Está bien que en otros momentos no me elegiste a Mí como tu amigo,
pero siempre he estado, he estado a la vanguardia de cada uno de vosotros y esperando el
momento de que cada uno de vosotros me elijas a Mí como vuestro amigo, como un amigo
confidente, un amigo en quien confiar, un amigo a quien le cuentes todo lo que sientes, tus penas y
Yo darte lo que tengo que darte en tu momento. Así he estado de vida en vida con vosotros, de
encarnación en encarnación. Porque no vayan a pensar que este momento es solo lo que has vivido,
no, hermanos. Vosotros has vivido millones de años aquí en la tierra, has vivido miles y millones de
años, y en cada tiempo he estado contigo, en cada momento he estado contigo esperando la hora
en que vosotros me dejes entrar a tu mundo, a vuestra vida y Yo pueda dirigirte a esta vida divina.
En todo momento vosotros has vivido, has vivido lo que has querido, sí, mis bien amados. Hoy eres
así como hoy te portas, como eres, pero este momento es este momento, porque vosotros en otro
momento fuiste un momento, vosotros elegiste una clase de vida y la viviste, hoy también lo estás
haciendo. Pero, de cierto te digo, ¿quién te dice que no fuiste un matón, un violador, un mundano?
¿Quién te dice que no fuiste lo más vil de la vida en un momento? Si esto vive así, es porque
vosotros pasaste por todo eso, por muchas cosas que quisiste experimentar, sí. Pero el amor es
perdurable, el amor no tiene vejez, el amor es el amor, es una casa bonita y divina de donde saliste
una vez y vas a volver a entrar otra vez a su momento cuando vosotros estés complacido, sabido
que eres el SER y debes volver a casa, así es el amor. Pero hoy da gracias, date las gracias porque ya
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eres así como eres, ya no eres como antes, como en otra vida, hoy ya eres así como eres. Pero esto
como eres hoy también será transformado y esa transformación no tienes que dársela al tiempo,
tienes que hacerlo ya para encontrarte a ti mismo y saber que tú eres la vida eterna.
Amados míos, benditos sean vosotros, benditos todos, Yo os les bendigo el agua, la tierra, os
bendigo que las guerras se apaguen, que todo se apague y sea como realmente debe de ser.
Hermanos míos, Yo os digo, esto es lo que Yo deseo, más lo que ya está puesto debe pasar, porque
debe pasar, porque es donde el hombre, vosotros, tienes que saber que tú eres, que tú devanaste la
tierra y tú la tienes que limpiar otras vez, así como tu casa, ¿ves que la ensucias y tú mismo la
trapeas, la limpias? así también la vida universal.
Benditos sean vosotros, este es el regalo que Yo os hago el día de hoy, pero consérvenlo, háganlo,
practíquenlo para que vosotros mismos conozcan que Yo he estado contigo, porque aún ni vosotros
sabes que si Yo he estado contigo, ni vosotros has demostrado si Yo estoy contigo o he estado
contigo porque te ha faltado la práctica. Practiquen el amor y sabrás que Yo Soy contigo, practiquen
la sinceridad y sabrás que Yo Soy contigo, practiquen la sanidad y sabrás que Yo Soy contigo,
entonces podrás hablar de Mí, cuando hagas esto hablarás de Mí y lo hablarás con todo tu corazón.
Hermanos amados, Yo hasta aquí os dejo, hasta aquí les dejo y espero que vosotros puedas estar
prendido siempre, porque Yo a eso vine a prenderles, porque debes de ser como una lámpara
votiva que ni el aire, ni la lluvia pueden apagar. Así también debes de ser en tu corazón, pues Yo
estoy con vosotros. Amados míos, aquí os dejo mi paz, aquí doy la paz, aquí doy la justicia y todo
lo injusto que se encontrare aquí, toda energía negativa que se encontrare en esta Escuela Yo la
disuelvo, Yo disuelvo, hermanos míos. Pero ustedes también disuélvanla en su corazón. Porque si
hay energías negativas en el ambiente, éstas primero entran por el corazón y salen del corazón, todo
nace del corazón, debes comprenderlo, mis bien amados. Porque cuando los Discípulos de Juan, les
dicen a mis Discípulos, ven que no se lavan sus manos antes de comer, ves que ellos así lo hacen.
Entonces los discípulos de Juan vienen a Mí y me dicen: Maestro, ¿Por qué tus Discípulos no se lavan
las manos antes de comer? ¿No es suciedad, pues, aquello? Me dijeron. Y Yo os les dije: En verdad,
hermanos, no contamina lo que entra, sino lo que sale del corazón. Pues así también les digo a
vosotros, hermanos míos. Todo nace del corazón, aunque parezca que viene de afuera, no, primero
surge en el corazón y después se hace presente en la atmosfera, aquí en el exterior, todo es así
hermanos míos. Benditos sean, pues, y hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


